



Morena rechaza propuestas del PRI para que los más pobres no paguen luz y el suministro de Energía Eléctrica sea un Derecho Humano



El grupo oficialista NO acompañó la iniciativa priista para dar servicio de Internet gratuito a los indígenas y que las oligarquías paguen el porteo.

Los morenistas tampoco avalaron que los micro y pequeños agricultores y comerciantes tengan tarifas más justas.

Los legisladores de la bancada oficialista tampoco quisieron garantizar energía limpia.

Los diputados federales de Morena y sus aliados rechazaron las propuestas del PRI para que el suministro del servicio eléctrico sea un Derecho Humano y se den apoyos para que los micro y pequeños agricultores y comerciantes tengan tarifas más justas.

Durante la discusión del dictamen en materia de áreas y empresas estratégicas, presentado en la Comisión de Puntos Constitucionales, el grupo mayoritario y oficialista también negó su voto para que los indígenas no paguen el servicio de Internet.

Los integrantes de la fracción del PRI impulsaron el uso de las energías limpias para que no se dañe el medio ambiente y se deje de usar el combustóleo, reserva que los legisladores oficialistas también votaron en contra, al igual que la plantearon para que los oligarcas paguen el porteo por el uso de infraestructura pública para generar electricidad.

El coordinador parlamentario Rubén Moreira Valdez criticó la gestión de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y la falta de generación de electricidad en el país; lamentó que una empresa que tenía números negros, refiriéndose a la CFE, hoy esté en números rojos, perdiendo miles de millones de pesos, como muestran sus resultados financieros.

<https://radiotele.tv/2024/08/15/morena-rechaza-propuestas-del-pri-para-que-los-mas-pobres-no-paguen-luz-y-el-suministro-de-energia-electrica-sea-un-derecho-humano/>